
 

コミュニティ・スクール通信 
      

 

 

４月２５日（木）会議室にて第１回コミュニティ・スクールが行われました。 

         

     議 題  ①学校長挨拶 

                 ②委嘱状交付、学校運営協議会委員自己紹介 

                 ③会長選出 

                 ➃学校経営案について 

                 ⑤学校の課題及び要望 

 

【会議の様子】 

・➃学校経営案については、すべての学校運営協議会委員の皆様に承認していただきました。 

・学校の課題を共有し、今年度の取組等についてご意見をいただきました。 

・数学や英語の授業に T.T を取り入れ、きめ細やかな授業や行うことや、校納金の削減には

好意的なご意見をいただけました。 

・コーディネーターに７月９日（火）に行われる家庭科の授業の外部講師として、地域の方の人

材を活用したい旨をお伝えしました。 

 

【成 果】 

            ・市民の会や各自治会の方々にご協力いただけることが決まりました。 

           ・教材で使う浴衣も寄付していただけることになりました。 

           ・市民の会や自治会の方と顔を合わせる機会が増え、コロナ禍前のような活

気が学校に戻ってきました。 


